
莒县城阳街道今年将继续加强民生工程建设

争创3个市级以上生态村街

城事
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本报1月31日讯(记者 彭
彦伟 通讯员 马晓华) 31

日上午10点，莒县城阳街道党
委召开奖惩兑现大会，对2012

年工作突出的个人和单位予以
表彰，同时就2013年城阳街道
重点工作作出部署，今年城阳
街道将争创3个市级以上生态
村街。

“我们年初就制定奖励机
制，只要村里或企业圆满完成
各项工作，年底奖励会现场兑
现。”莒县城阳街道办事处党委
书记吴锡华说。

吴锡华介绍，2013年，城阳
街道将重点加强社区建设，“我
们将在社区陆续成立社区党
委，逐渐把部分权力下放到社
区内。打破以行政村为单位的
党支部，设立行业党支部，逐步

将村民变为居民。”
“到目前为止，我们已经在

金龙河、南关、东关等9个社区
通过党员选举的方式成立了社
区党委，并依法选举社区自治
组织，制定完善有关制度。”吴
锡华说。

在农业发展方面，吴锡华
介绍，要继续完善品牌培育建
设机制，年内力争新认证绿色
食品、有机食品5个以上。加快
城乡环卫一体化推进步伐，争
取年内新建城乡一体化垃圾转
运站1个，争创市级以上生态村
街3个。

在民生工程方面，继续实
施为民办实事工程。继续加大
对教育的投入力度；继续加强
农村卫生服务网络建设；继续
搞好新农合工作，积极做好重

大疫情的预防和应急情况的应
对处理；突出抓好莒州文街项
目建设、运营；以社区为平台，
构建“一刻钟”公共文化服务
圈。

据了解，2012年，城阳街道
共引进过千万元项目39个，开
工建设39个，实际到位资金39 . 8

亿元。全县89个重点工程、重点
项目中城阳街道占了17个。

2012年全年共引进过亿元
项目16个，新世纪蓝湾购物中
心等一大批重点服务业项目的
建设及运营。

“2012年城阳街道办事处
工农业总产值、税收收入、地方
财政收入分别为127 . 1亿元、
4 . 53亿元、2 . 08亿元，在莒县乡
镇街道工作目标综合考核中取
得第一名。”吴锡华说。

诚聘英才
我公司是一家集进口矿石，出口五金建筑脚手架为一体的综合性大型进出

口贸易企业。现因公司业务发展需要，向社会招聘精英人士，待遇优厚面议，招聘
职位如下：

1、财务经理（1名，男女不限）
本地户口，有极强的业务专业知识，对铁矿石进口业务有一定了解，在本地
银行有很强的人际关系，能够独立开展与银行的业务。

2、国际贸易业务人员（5名，男女不限，有驾驶经验者优先）
以出口五金脚手架为主
1、英语读写说能力强，英语六级以上，口语要求高，能熟练与外商交流；
2、对自己有强烈的自信心，有不达目的誓不罢休的工作精神；
3、具有团队合作精神；
4、有爱心，孝顺父母，品德高尚。
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2013年，莒县城阳街道将继续加大民生工程建设力度，在教
育、农村卫生、文化等各方面做足文章。在2013年，城阳街道力争
创建3个市级以上生态村街。

本报1月31日讯(记者 李
玉涛 通讯员 安蒙) 31日，
日照市房管局2012年度工作
总结表彰大会召开，相比较以
往，今年的总结表彰大会仅用
半小时。2013年，该局开通短
信通知平台，通知市民房屋登
记业务办理进度信息。

31日下午4点半，日照市
房管局2012年度工作总结表
彰大会准时召开，会上总结了

2012年的工作，并提出2013年
要对现有的数字信息系统进
行改造升级，建立短信平台。

“短信平台建立后，可以
通过短信形式将办理业务所
需证件、材料、进度等告知市
民，还可及时通知市民前来取
件。”该局一工作人员说。

下午5点，日照市房管局
2012年度工作总结表彰大会
结束，整个会议仅用时半小

时，相比较以往，效率提高了
一半。而且在会场上，记者也
没见到鲜花、水果，场地布置
简洁。

2012年的工作总结，内容
精短，以数据凸显成绩。对
2013年工作安排也做到了目
标明确，措施清晰。

据了解，日照市房管局去
年受理各类房屋登记业务
29735件，交易额达157 . 8亿元。

本报1月31日讯(记者 张萍)
31日，日照金阳农贸市场，蔬菜

批发商的朱女士的洋葱又卖了个
好价钱，“去年批发价才五毛一斤，
今年都到了1 . 9元一斤了。”她说。

随后，记者走访了市区几家
大型超市，发现洋葱的零售价为
每斤2 . 5元到3元。在日照老城区
某超市购物的李女士告诉记者，
感觉洋葱贵得有些出乎意料。“洋
葱现在2 . 5元一斤，才买了2个就
花了 5块多钱，感觉洋葱都成了

‘贵族菜’了。”
超市工作人员告诉记者，洋葱

本来属于辅菜，做菜时用于调味，平

时买的人就不多，价格一贵，买的人
就更少了。

提到洋葱的涨价原因，批发商
朱女士分析说，产量减少是主要原
因。“日照本地基本不产洋葱，我们
的货都是从潍坊安丘进的，今年安
丘那边的产量下降了不少，主要是
前几年洋葱太便宜了，菜农都种其
他蔬菜了。”

“另外，运输成本和人工费的
上涨可能也跟洋葱贵有关吧，市面
上洋葱量并不多，另外洋葱易储
存，估计这价格居高不下的情况得
持续到今年4月份新洋葱上市吧。”
朱女士说。

1月31日，日照
市东港区住建局
的工作人员开始
悬挂红灯笼。工作
人员介绍，海曲路
上将悬挂300多盏
红灯笼，新春灯展
将从腊月二十五
持续到农历蛇年
正月底供市民观
赏。
本报记者 刘涛

摄影报道

洋葱成了“贵族菜”
一斤能卖三块钱

今年将短信通知市民
业务办理进度
日照房管局年度总结会只开半小时

挂灯笼迎新春

蒸枣山过大年

莒 县 城 阳
街道 2 0 1 2 年
度 奖 惩 兑 现
大会，表彰了
先 进 个 人 和
单位，对2013

年 工 作 提 出
要求。
本 报 记 者
彭彦伟 摄

1月30日，腊月
十九，日照港员工
食堂厨师们一派
忙碌。

据了解，日照
港组织食堂员工
加班加点，赶制枣
山、年糕、水饺、

“年年有余”大馒
头等食品。

本报通讯员
安佰明 摄影

报道

本报1月31日讯 (见习记者
辛周伦) 31日，市民王女士反映，
年底想要清洗家中的水晶灯，但家
政公司不接业务，售后要价又很
高，她只能自己动手清洗了。

“真后悔当初买了这盏灯。现
在家里其他地方都打扫干净了，就
剩水晶灯还没有清洗。”家住城建
花园的王女士说。

据了解，王女士两年前装修房
子时花了3000多元购买了一盏水
晶灯。自从买了之后就没清洗过。

“我问过家政，人家不接这样的业
务，售后倒可以清洗，但一次要一
百多元钱，太贵了。”王女士说。

记者咨询了几家家政公司了
解到，他们一般不会接清洗高档灯
具的业务。某家政公司一工作人员

介绍，水晶灯的造价比较高，而且
工艺琐碎，清洗起来很困难。

“清洗时，很容易造成水晶面
划痕，配件损坏。我们也没有一定
的专业技能，一般不接这样的业
务。”该工作人员说。

“水晶灯一旦卖出去，我们不
负责清洗。”日照太阳城一位灯饰
店老板说，他们怕出现意外损坏，
还要赔偿。

“小水晶灯越多越漂亮，但清
洗起来的确很困难。在我们这购
买灯饰，我们会送一次免费清洗，
但以后再清洗需要收取费用。”一
家位于黄海三路的灯具建材商场
销售商说，水晶灯的清洗费用大
约80元到150元，而且需要提前预
约。

市民年底想清洗水晶灯犯难

家政不愿干
售后要价高
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